

DE Telematics-Scout.com präsentiert Lösungen folgender Telematik-Bereiche:

EN The main topics for telematics solutions on Telematics-Scout.com consist of:



M2M-Telematik

Lösungen, die sich mit Intralogistik, also der noch im Unternehmen stattfindenden Logistik, beschäftigen, zählen zur M2M(machine to machine)-Telematik. Besonders in der Industrie (Fertigung/ Produktion/Lagerverwaltung) beschleunigen diese Systeme die Arbeitsabläufe. Zudem fallen auch Lösungen zur Objektsicherung und -fernwartung in diese Kategorie. Ebenfalls präsentieren sich hier Hardware-Hersteller, die Prozessoren, Sensoren, PCs, Terminals etc. für die Verwendung in Telematik-Lösungen anbieten.



M2M-telematics

Solutions, which are dealing with Intra-logistics, belong to M2M(machine to machine) telematics. Particularly in the industrial sector (manufacturing / production / warehouse management) these systems are accelerating processes. In addition, solutions for asset protection and remote maintenance belong to this category. Hardware manufacturers are also presenting products like processors, sensors, PCs, terminals etc. for use in telematics solutions within this category.



Fahrzeug-Telematik

Fahrzeug-Telematik beinhaltet Lösungen, welche Informationen über das Fahrzeug selbst sammeln und auswerten oder auch Fahrverhaltensanalysen verfügbar machen. Fuhrparkbesitzer, die eine Positionsanalyse ihrer Flotte wünschen und auch den Zustand von Fahrzeug, Ladung und Fahrer wünschen, finden hier ihre Lösung



Vehicle-telematics

Vehicle telematics includes solutions that gather information about the vehicle itself for further analysis and also make driving behavior analysis available. Fleet owners who want a positioning analysis of their fleet and also need the state of vehicle, cargo and driver, find their solution here.



Branchen-Telematik

Hierbei handelt es sich um Telematik-Lösungen für Anforderungen spezifischer Branchen. Von Lösungen für die Entsorgungsbranche über Kurlere bis hin zu Winterdiensten ist bei diesen Lösungen oftmals auch ein spezielles Auftragsmanagement von größter Bedeutung. Dieses soll eine möglichst effiziente Koordination des Außendienstes und eine nahtlose Kommunikation zur Zentrale ermöglichen. Beispielsweise gehören hier auch Module zur Schadensdokumentation zu oft benötigten Anforderungen.



Branch-telematics

These solutions are for the special requirements of specific branches - for example solutions for the waste management sector, couriers or winter services. Those companies often need a special order management to allow an efficient coordination of the sales and support force and seamless communication to the control center. For instance these telematics systems can also include modules for damage documentation.



Human-Telematik

Digitale Patientenakten, Klinik-Infotainment- und OP-Systeme, sowie Telematik-Lösungen für den Einsatz in Pflegeeinrichtungen gehören ebenfalls zur Human-Telematik wie auch private Systeme im Hobby-, Wellness- und Fitness-Bereich. Hier definieren sogenannte Wearables den Markt, welche mobil den Gesundheitszustand analysieren und die Träger schützen bzw. informieren. Auch Smart-Home und Home-Care-Technologien spielen hier eine große Rolle.



Human-telematics

Digital patient records, hospital infotainment and operating systems as well as telematics solutions for use in nursing facilities do belong to human telematics in addition, you'll find private systems for wellness, hobby and fitness. So-called wearables are defining this market-section, which can analyze the health of the carriers and protect them. Therefore, also smart home and home-care solutions play an important role in this category.



TELEMATIK-LÖSUNGEN FÜR IHRE BRANCHE – international, transparent und unverbindlich

FAHRZEUG-TELEMATIK
Echtzeit-Fahrzeugdaten, Fahrstilanalyse und vieles mehr für einen modernen Fuhrpark

BRANCHEN-TELEMATIK
Effiziente Logistik durch Auftragsmanagement, Schadensdokumentation und Positionsbestimmung

M2M-TELEMATIK
Lagermanagement, vernetzte Produktion und automatisierte Prozesse für Industrie 4.0

HUMAN-TELEMATIK
Wearables, Smartes Wohnen, mehr Eigenständigkeit im Alter und zukunftsweisende Patientenbetreuung

Jetzt registrieren

... www.telematics-scout.com



register now

... www.telematics-scout.com

DE Internationale Suchplattform

Telematics-Scout.com ist die internationale Suchplattform, um Anwendern einen unkomplizierten Zugang zu ihrer passenden Telematik-Lösung zu ermöglichen. Unverbindlich und klar verständlich liefert Telematics-Scout.com Telematik-Lösungen aus den unterschiedlichsten Branchen. Zusätzlich zur allgemeinen Suche in den Hauptrubriken, bietet Telematics-Scout ebenfalls eine Schlagwort-Suche und detaillierte Filter-Optionen, um innerhalb kürzester Zeit zu den passenden Lösungen zu gelangen.

Bei Interesse kann der User über ein individuelles Kontaktformular den gewünschten Anbieter kontaktieren und hierdurch beispielsweise auch in den Genuss exklusiver Rabatte gelangen.

BASIS / BASIC - Account

DE Merkmale	EN Features
Profil	profile
Herkunft	origin
Support-Sprachen	support languages
Logo	logo
x	x
x	x
x	x
x	x
x	x
1 Produkt	1 product
jährlich 120,- € (zzgl. MwSt.)	yearly 120,- € (VAT excluded)

EXPERTEN / EXPERT - Account

DE Merkmale	EN Features
Profil	profile
Herkunft	origin
Support-Sprachen	support languages
Logo	logo
Referenzen	references
Auszeichnungen	awards
x	x
x	x
Produktmeldungen	product news
3 Produkte	3 products
jährlich 240,- € (zzgl. MwSt.)	yearly 240,- € (VAT excluded)

DE **Zusätzliche Produkteinträge**
kosten jeweils 20,- € pro Jahr (zzgl. MwSt.)

EN **Additional entries**
will cost 20,- € each per year (VAT excluded)

KONTAKT:
www.Telematics-Scout.com | info@telematics-scout.com |
 Tel.: +49 (0) 4102.205-3768 Fax.: +49 (0) 4102.205-4543
 Betreiber: MKK (Marktkommunikation Klischewsky) |
 Hamburger Str. 17 | D-22926 Ahrensburg (bei Hamburg) | Germany

EN International search platform

Telematics-Scout.com is the international search platform, which allows its users an easy access to their appropriate telematics solution. Telematics-Scout.com delivers telematics solutions for many different industries without obligation and easy to understand for the user. In addition to the general search in the main headings, Telematics-Scout.com also offers a keyword search and detailed filtering options to get directly to the appropriate solutions.

If interested, the user can contact the desired provider via an individual contact form. Thereby he can also receive exclusive discounts.

PREMIUM / PREMIUM - Account

DE Merkmale	EN Features
Profil	profile
Herkunft	origin
Support-Sprachen	support languages
Logo	logo
Referenzen	references
Auszeichnungen	awards
Premium-Markierung	premium mark
Einbinden von Videos	video integration
Produktmeldungen	product news
5 Produkte	5 products
jährlich 360,- € (zzgl. MwSt.)	yearly 360,- € (VAT excluded)